

Meine Liebe liebt es, wenn mir

[nein]

gesagt wird

Es gibt keinen schöneren Beweis dafür, dass ein Mensch, den ich liebe, sich frei fühlt, als die Tatsache, dass er "Nein" zu mir sagt. Ich will mich darüber freuen, was dieses "Nein" über die gelebte Beziehung aussagt: Die Freiheit wird in den Mittelpunkt gestellt

Meine Liebe ist **[Vielseitig]**

Sie ist keine begrenzte Ressource, die ich sparsam an eine ganz bestimmte Person abgeben sollte. Diese Logik führt zu einer völlig unnötigen Konkurrenz-dynamik

Meine Liebe ist

[nihilistisch]

sie-kümmert-sich-nicht um-Geschlechterunterschiede.

Sie berührt das Individuum,

nicht die Geschlechtsidentität

Meine Liebe verwechselt **[Sex]** nicht mit **[Intimität]**

sondern sieht Intimität in jedem Teilen von Verletzlichkeit

In diesem Sinne reserviere ich Intimität nicht ausschließlich für die Menschen, mit denen ich Sex habe

und es kommt auch vor, dass ich Sex ohne Intimität habe